

Mars et ça repart



Comme beaucoup d'associations sportives, le RC2V a subi de plein fouet la crise de la Covid-19. Activités stoppées nettes, vie sociale et associative à l'arrêt, randonnées annulées, locaux d'accueil fermés et club en sommeil profond pendant de longs mois.

Puis voyant que ce satané virus ne nous lâcherait pas de sitôt et qu'il faudra vivre avec lui, le club à repris vie peu à peu à l'initiative des plus motivés, ceux qui ne lâcheront rien. Un circuit «Covid» est même tracé et évolue au rythme des mesures sanitaires. On s'y retrouve seul ou par petits groupes. Ce sont les premiers signes d'un club qui ne veut pas mourir.

Malgré le manque de perspectives sportives, l'adhésion du club à la FFCT est actée, les premières demandes de licences sont envoyées, les passionnés s'organisent

et battent le rappel, les premières randonnées club se font jour, l'espoir renaît et le moral revient.

En mars, le printemps s'annonce, la nature s'éveille, le RC2V connaît un nouvel élan. Les locaux du siège de Feuillade étant toujours fermés, les retrouvailles de printemps se font en plein air et dans le strict respect des règles sanitaires.

Après quelques balbutiements, le mois de mars est propice aux deux moteurs du club qui ont retrouvé vie et convivialité. Les cyclos se retrouvent désormais tous les mardis et vendredi à 14h sur le parking de l'ancienne école de Feuillade alors que les VTTistes s'exilent chaque dimanche matin dans un village différent, se permettant même le luxe désormais de former plusieurs groupes de niveau. La vie est revenue au RC2V Feuillade, qu'on se le dise.